

Descubren fosa común en ciudad iraquí de Mosul



Bagdad, 14 oct (RHC) Las fuerzas iraquíes descubrieron otra fosa común con restos de 78 personas asesinadas por integrantes del autodenominado Estado Islámico en la ciudad de Mosul, precisa una declaración de la policía.

El informe precisa que de los cadáveres, 54 pertenecen a mujeres secuestradas por el grupo extremista.

A medida que las tropas iraquíes retomaron áreas antes controladas por la agrupación radical, los agentes detectan esas fosas con restos de personas ejecutadas tras intentos de huir o de colaborar con las fuerzas de seguridad.

La guerra en Iraq obligó a millones de civiles a abandonar sus hogares y causó decenas de miles de muertos, según cifras del gobierno y de organismos de Naciones Unidas. Solo en 2017, la violencia dejó un saldo de unos 3000 muertos y más de 4000 heridos.

Los actos de terrorismo causaron 75 muertos y 179 heridos durante septiembre último, según un informe difundido por la Misión de Asistencia de la ONU para Iraq (Unami), a raíz de la captura por fuerzas locales de los responsables de un atentado en Kirkuk.

En una declaración del general de división Saad Maan, comandante de las fuerzas especiales, refirió que un vehículo con bomba detonó anoche en el distrito de Mamdouda, al este de la provincia de Kirkuk con saldo de ocho personas heridas, incluidos niños.

Según Maan, a los terroristas no les quedó otra opción que activar los explosivos en un lugar que no tenían planificado, porque se sabían vigilados por los agentes.

El Estado Islámico continúa lanzando ataques esporádicos, de acuerdo con los informes de la seguridad que considera hay amenazas contra la estabilidad.

Los reportes dan cuenta que el grupo radical mantiene operativas células durmientes por medio de las cuales realiza atentados como solía hacer desde 2014.

Bagdad resulta la gobernación más afectada, con 101 víctimas civiles (31 muertos y 70 heridos), seguido por Anbar (15 muertos y 37 heridos)

En diciembre pasado, el entonces primer ministro, Haider al-Abadi, proclamó que el Estado Islámico perdió el control de todos los territorios que ocupó desde 2014. En algún momento, la agrupación extremista controlaba un tercio de Iraq, en su mayoría las partes desérticas y poco habitadas, con algunas ciudades importantes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/173915-descubren-fosa-comun-en-ciudad-iraqui-de-mosul>



Radio Habana Cuba